

2020年4月3日朝刊

## 新小学1年生 就きたい職業

クラレは2日、小学校に今春入学する新1年生に将来就きたい職業を聞いたアンケート結果を発表した。男の子の18・8%が選んだ1位「スポーツ選手」の内訳に、初めてラグビー選手が入った。昨年日本で開催されたラグビー・ワールドカップ(W杯)の盛り上がりを反映したとみられる。男子のスポーツ選手が56・9%で最も人気が高く、女子の1位は26・0%の「ケーキ屋・パン屋」で、男女共にトップは1999年の調査開始以降、22年連続で同じ。女子は3位の「看護師」のほか、同率4位の「花屋」「保育士」など身近で接する機会が多い職業を選ぶ傾向が表れた。

## 男の子「スポーツ選手」 女の子「ケーキ・パン屋」

左の新聞記事を読んで、問いに答えましょう。

①調査開始以降、新小学1年生の就きたい職業のトップは、男女共に何年連続で同じか。

( )年連続

②記事の口(くち)にスポーツの名を書き入れなさい。

③記事に書かれているように、女の子は身近で接する機会が多い職業を選ぶ傾向が表れている。それに対して、男の子の就きたい職業にはどのような傾向があるといえるか、30字以内で書きなさい(句読点を含む)。

## 選手初登場

新小学1年生の就きたい職業  
※( )内は昨年順位、クラレ調べ

男の子	女の子
① (1) スポーツ選手	① (1) ケーキ屋・パン屋
② (2) 警察官	② (2) 芸能人・歌手・モデル
③ (3) 運転士・運転手	③ (4) 看護師
④ (4) 消防・レスキュー隊	④ (3) 花屋
⑤ (6) TV・アニメキャラクター	④ (5) 保育士
⑥ (5) 研究者	⑥ (6) アイスcream屋
⑦ (7) ケーキ屋・パン屋	⑦ (8) 医師
⑧ (8) 医師	⑧ (7) 教員
⑨ (9) 大工・職人	⑨ (10) 警察官
⑩ (12) ユーチューバー	⑩ (9) 美容師

気。野球が19・1%で続き、ラグビーは4・0%だった。男の子は、動画投稿で広告収入を得る「ユーチューバー」が過去


←20字

←30字

最高位の10位に。2016年の初登場時は54位だったが、年々順位を上げ今回16位の芸能人を追い抜いた。昨年24位の「自衛官」も過去最高の18位に浮上。クラレの担当者は「昨年は台風や豪雨で災害派遣が相次ぎ、注目を集めたことが影響したのではないかとみている。調査はクラレの素材を使ったランドセルの購入者を対象に実施。男女各2千人の子どもの計4千人と親の回答を集計した。」

## 年 組 名 前